
１．本日１０時より会長幹事会を開催しました。

出席者は、福田ガバナー、加藤ガバナー補佐、

私と串橋幹事、択本エレクトと燕副幹事の６

名です。その後１１時よりクラブ協議会を開催

し、活動方針・活動計画の説明をし、ガバナー

の総評を戴きました。

２．残念なお話ですが、二ノ宮清信会員の退会

届を承認いたしました。

・留萌みなとライオンズクラブより、創立５５周

年記念式典終了の礼状を受領しました。

・赤平ロータリークラブより６月会報、役員就

任退任挨拶状、活動計画書を受領しました。

・深川ロータリークラブより、創立６０周年記念

誌と役員就任退任挨拶状を受領しました。

・砂川ロータリークラブより６月会報、役員退

任就任の挨拶状を受領しました。

・芦別ロータリークブより６月会報、役員就任

退任挨拶状を受領しました。

・妹背牛ロータリークラブより６月会報、役員

就任退任挨拶状を受領しました。

・羽幌ロータリークラブより６月会報を受領し

ました。

親睦活動委員会　 西谷委員長

　次週夜間例会で、会長幹事を励ます会と新会

員歓迎会を開催します。明日締め切りになって

おりますので、まだ出欠の返事を出されていな

煙本日

　「会長幹事を励ます会」

煙次週予定

　「やん衆あんどん準備例会」

会員誕生日

　堀　　　光　輝

結婚記念日

　武　田　佳　彦

Ｎｏ．２８３３

第３回　７月１７日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………２４名
出席率 …………… ８３．８７％

第４４回　６月２６日

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％

（第３号・第４号）合併号

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・ 委員会報告 ・・・・・・・・・・・・



い方はお்めにおܐいします。

・会長エレクトに就任しました。１年間よͧし

̩おܐいします。　 択ུτ·Π

・ガバナー、ガバナー補佐よ̠̭そ留萌͒い

ͣっし͝いました。ौ日はڢし̥ったです͇。

໗幹事　

・ガバナー、ガバナー補佐よ̠̭そ

　ࣞ橋໗会長

・おଲ話になりました。　 福ന΄ΨȜ႓ຳ૽

　ஜ　ٝ　　１１ːȄ０００

　ࣽ　ٝ　　 ５０Ȅ０００

　累　計　　１˒ ，ː０００円

ʮΨόφʔެࣜ๚ʯ
　　　　　ల１Έσーίガバナー補佐挨拶　

　（ֵི·ρήਫ਼௺）ح΄ΨȜ༞ऎ

　１年間ల１Έσーίのガバナー補佐をྩめさ

̵ていただきます。౷ߊとڎクラブの橋ളしを

しっ̥りとさ̵ていただきたいとএいます。よ

ͧし̩おܐいします。

　̭̭に̜ͥΌンΈは、ނロータリークラブ

の創立１００周年をਿったΌンΈで、２０２０年１０月

Ĳıı周年を迎̢ます。ஜ任の५ガバナーとࣽ

年ഽの福田ガバナーが２年にളって、ڎクラブ

をٝってതをྺͣす࿒എで本日ってきた、

いͩれの̜ͥΌンΈです。ΌンΈのતٚをして

おきたいとএいます。よͧし̩おܐします。

ȶ΄ΨȜՕग़ȷ

　（୷पυȜΗς·ρήਫ਼௺）ന΄ΨȜ

　୶͕࣭̓ظとロータリーΕンΈをظいました

が、̜まりࣞいが出ま̵ͭでした。ौ日֩み

ً̨た̵いだとএいます。ौ日்ಱに出อをし

て深川クラブをང࿚し、そして留萌にවり、ौ

夜ఱ་なお͜てなしを受̫、ˏ次会ྐ࣐ってし

まいました。ौ日の夜、ૢͥ時にএい出しまし

て、そ̢̠ࣽ͊࡞日が日だった事を̢ࣉ、

日̥̭ͣͭなに֩ͭでఱસຳなの̥とにな

りました。ઁしજをしています。

　留萌ロータリークラブにはː年ஜのୌ会長

の時にͭࡤでいただいて、ު༮ॽのお話をさ

̵ていただいた記؛が̮̰います。その時տ員

の༡ਬをさ̵ていただきまして、֔ߝさͭにة

年̥տ員をしていただきました。本൚に̜りが

と̠̮̰いました。ࣽٝは深川がめでしたが、

深川クラブさͭには୶ș月に６０周年が̜り、४

加さ̵ていただきました。留萌クラブは୶͕̓

ったりで、羽幌クラブは໌໐ガバナーの時࡞

の˥˩が開催され、私のをષ̬て४加をさ̵

ていただいたࠐが̜り、妹背牛クラブさͭո

、っていましたので࣐はల１Έσーίてにٸ

ુにܨがڢでした。ただしたのが、̠̓

͞って̫࣐͊ၻいの̥の事で、事ྩਫ਼の方に

͓ていただき、深川̥ͣ留萌にはバΑが出てい

ͥとの事で、ܩ৬̜ͥ͜。留萌̥ͣ羽幌͒はバ

Αが出ていͥとの事でș͓ていͥ୶に、

加藤ガバナー補佐̥ͣȶ໐私がഢしますȷ

とͩ࡞れまして、ఱ་੩̥っております。̜り

がと̠̮̰います。

　さてࣽ年ഽのガバナー式ང࿚は、࿚ఴが̜

ͥાࣣにはৗ࿚を受̫ますが、͜ةない時には

てま̵̥っきり、と࡞ったࣣߓで̠࣐̾͜り

でいたので、̠̓な̥ͥとএっていましたが、

ల１Έσーίに̾いては１ٝのࢥでٝͥ事が

లˎٝȁ˓ĲıȪକȫȁഛ İ ୀ
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新会員紹介

५ඤ　გ௱ġٛ Ȫ֥５ː पȫ

ߘ者ȇဢঊさͭ

留萌信ဥ۬ુ　ࡩ߄事

ਇྙȇݿ೦り、Ρライブ

　　　΅λンί

ུ॓　࣪௱ġٛ Ȫ֥５ˏ पȫ

ߘ者ȇგ佐さͭ

会ܨ式会২ 佐藤ഩڼ

యນ৾締役

ਇྙȇד画ۻર、Ρライブ

ίυΈρθ ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



出ြてఱ་̠れし̩এっております。

　ま̴、おܐいしな̫れ͊なͣない事がș̜

ります。ల１に౷ߊఱ会の४加です。１０月ːȡ

５日に開催され、ː日がಱ̥ͣΌσέが̜り、

会長幹事の方は்̩Αタートをして、ࡿ後の会

長幹事会に間にࣣ̠အにしています。そのఈの

方は１ȡ２時間ಁいΑタートになります。Ώλ

θロΛクントリークラブで、ࢽߗのす̪̩߃

に̜ります。そ̭の২長がِșと൳̲ロータリ

ͺンの会員でయນ幹事をおܐいしています。ၳ

̝͜߄ ̶͌。ととて͜おհ̩なっています０００

४加おܐいします。ழをैって४加すͥ事͜出

ြます。それとΑタート時間は̜ͥഽのା

の४加でड後の方̥̩ͣ。ております̢ࣉ͜

にすͥ事͜出ြますので̮̩ださい。それ

と１週間ஜの˕月２̝日には、ΩークΌσέ͜ဥ

փしました。ࠃのθリとい̠ਫ਼で私࣐͜っ

た事のないーΑですが、ુにခ名なーΑ

だそ̠です。本ਗ̥ͣܥ࣐にってきてー

Αをٝͥよ̠なਫ਼だそ̠です。６０名४加をထ

しています。̭れはࠃのロータリークラブの

方șに協ႁしていただいております。Όσέの

方は୷पΓントラσロータリークラブの方șに

おܐいしております。४加૽ତは出ြれ͊ĳıı

名の出席者をਬめ、し切りになͥպの̾͜り

でਬめよ̠としています。Όσέのࢡきな方は

୷पにਬࣣおܐいします。

　ల１日࿒ː日のఱ会は˝˪˪クラ;ンίラΎ

γΞσ୷पにて開催され、１２時ˏ０より会長幹

事会、တ方̥ͣ会長యၑ歓迎๓ॹ会が̜ります。

次の日５日はཤガΑاγーσȪ୷पঌྦྷا

γーσȫにてࡿஜ˕時ത、ࡿ後１時ˏ０まで

会議がထされています。記念ः会は日ߗ

γΞσにて開催され、ࡿ後ˏ時ˏ０պには終了

ထとしています。会員のٯအが౷ߊఱ会に४

加されて͜、൚日˓時ً̨までにはুにܦれ

ߊ例で౷。を৾ͣさ̵ていただきましたࠁͥ

ఱ会にて開催しな̫れ͊なͣない͜のがఉ̩̜

りますが、出ြͥだ̫ンΩクトにしてࣽٝは

ઁ年にΑεΛトを൚てて౷ߊఱ会をେりષ̬

たいとএいます。̸̠̓ఉ̩の会員の४加をお

。いしますܐ

　ࣽٝガバナー月信をఱ౨に་ࢵしましてै଼

しております。私͜月信の༎ਬにș۾ဓして

おりますので、̥ة記事が̜れ͊̓ͭ̓ͭ私ま

でೄ୪っていただ̫れ͊とএいます。࡛हの

状ޙでは、ガバナー事ྩਫ਼は１０年͕̓ஜ̥ͣࡥ

اされてきております。ढ़幌のఱりに͜ガ

バナー事ྩਫ਼が̜りますが、୷पに͜ガバナー

事ྩਫ਼では̜りま̵ͭがఱ会事ྩਫ਼みたいなۜ

̲で事ྩਫ਼を̢ࢹ、そ̭でガバナー月信に̾い

てはて̭̭でै଼をしています。ࣽ年ഽのガ

バナー月信は１年間උ͚とロータリーの事をఉ

ઁなりと͜ၑٜできͥॗঊにしたいとএってお

ります。本ြはࣔඋをおܐいしたいのですが、

ΥΛトでඋͭでいただいて͜、ίリントͺ;ト

して例会の४ࣉၳとして၌ဥしていただいて

͜ၻいので、月信に̾いてよͧし̩おܐいしま

す。౷ߊのڎクラブより、ȶロータリーに̾い

てよ̩̥ͣないȷとい̠Ⴒ၁をよ̩いただき

ます。そͭな事で月信をঀってロータリーをઁ

しで͜ၑٜできͥよ̠にと̢ࣉています。࣭ष

ロータリーの࿒എと̥ةと̥とșと書̥れて

いますが、˓月は͞はり̩࠸なりますが、˔

月̥ͣはඊুのࠁでロータリーの事が̥ͩり

͞す̩す഼ͥႁをして̠̭࣐と̢ࣉます。

　それと、ࣽは̓のクラブ͜会員௩ޑをしな̫

れ͊と௧がれております。ˮ˥͜会員௩ޑをૺ

めています。１０年間１૽͜ව会しないと１０प平

年Ⴂがષがります。それはౙに̭れ̥ͣවっ

てြͥ৹い૽ోとのΆλΛίがࢩがͥとい̠事

なのです。そ̠すͥと、なおさͣ৹い૽ోがව

り̩̿ͣなってしまいます。です̥ͣ୲చ会員

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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௩ޑはຈါなのは間֑い̜りま̵ͭ。̲̜̓͝

̠すれ͊とい̠事ですが、ିמクラブをैって

はとい̠փࡉが̮̰います。୷पঌには୷पク

ラブと୷पΓントラσクラブの２̾クラブが̜

ります。そ̭で̭の２̾のクラブでିמクラブ

をै̠ͧとしております。࡛ह୷पクラブは˓ ˓

名の会員がおり、௩̢てきていますが、̭れに

ड೩˔名でอ௷すͥ事が出ြͥିמクラブに１０

名ව会すͥと̝ 名˓の୷पクラブになります。た

だঊクラブです̥֚ͣに例会をすͥでは̜

りま̵ͭ。会͜６ྔ̥ͣ˓ྔպとհ̩、ˮ˥

の会、౷ߊの会な̓はいますが、̭れは

̵ࣣͩて͜ˏྔպだとএいます。それոٸはু

ဇになっています。̻ͧͭ͜事൝は出ま̵ͭ。

例会ા͜ྫい、事ྩਫ਼͜ない、事͜ない、す

͓てέリーに̜̻̭̻で例会を̢࣐ますし、オ

ンラインのಎで例会͜出ြますので、ڞ౷の

方͜ව会はخෝです。ాࡉ܊のΥクΑトିמ

ロータリークラブがܡに活動を࣐っております

が、ాࡉ܊のऑُさͭがガバナーの時に創立し、

࡛हऑُΩΑトガバナーが౷ߊのڐఱտ員長を

しておりますので、̶͌ିמクラブをैってみ

てはとএいます。

　それと、ローターͺクトクラブが２０２１年ˏ月

ĲĵȡĲĶ日にढ़幌ঌにおいて࣭ローターͺク

トࡄਘ会が開催されます。１０００૽ を಼̢ͥロー

ターͺクトがཤ٬ൽにਬまります。࣭ˏ ౷ːߊ

でਝ田だ̫がͺクトクラブがྫ̩、ˏ ౷ˏߊのͺ

クトクラブの会員がਬまります。ロータリーに

̫ないఱ会になͥとএいます。̭れを౷ߊと

して͜؊׳したいとএいます。開催は福֔年ഽ

に開催されますがよͧし̩おܐいします。

　ༀ५に̾いてですが、ڠはौ年௩࿉の方

にࡄਘၫ࣐としてြておりますが、ࣽ年ഽはల

˔Έσーί、အযの方にࡄਘၫ࣐を̢ࣉており

ます。̭れに私͜ႁをවれよ̠とএっています。

私͜１ഽ砂川のغႁอഩਫ਼のڠࡉに࣐った事が

̜りますが、と̭ͧが５時ȡ６時にはܦってし

まいます。శ川でΐンΆΑンを͓て終ͩり。

ฑまͥ事がないので、ઁし৺しい̲ۜでした。

話を̩とထॳがྫいとの事で、バΑのৰりව

れ͜ྫੲでৰりていた͜のが、ഢの۾߸で

സࣣを̫̾な̫れ͊なͣないと、ު者にှ͚̭

とにして２０ྔ のထॳをັ̫ました。͞はりଲ

ڠ౷̥ͣ日本͒ြていますので、ༀ५のڎٮ

͜１ฑすͥ事により͜ၠ深まりますし、その

ાਫ਼のロータリͺンとの͜ၠ深まりますので、

̶͌１ฑ出ြͥよ̠にしたいとএいます。ڎク

ラブよりༀ५の߄ັܙを戴いております。֚૽

ஜܢ後̵ࣣͩܢてː０００となっておりますが、

̭れがༀ५のఱ切な߄となっておりますので、

。いしたいとএいますܐအの̮協ႁをおٯ̶͌

　それと୶͕̓お話した会員௩ޑの̭となので

すが、ࣽ年ഽのζローΣ会長͜話のಎで࡞って

いますが、会員௩ࠪ͜ޑの開いたバΉΜで͞っ

て͜ॽ方がྫいだ̠ͧとい̠事です。退会者を

ྫ̩す事͜ఱ切だとい̠事です。そ̭でିמク

ラブがșな࿂でႁをอܞできͥとএいます。

ड߃のロータリーは例会にزを४加さ̵̭ͥ

とを認めています。̓ͭな例会で͜˫˧だそ̠

です。

　それと̠֚̾͜கしていただきたいのは、

ĲĲĴ年ஜに出ြたު႒ଷഽを̠֚͜ഽࡉೄ

してみて̩ださいとい̠事です。ड߃වった方

にすれ͊よ̴̩̥ͣに、ު႒とު༮ॽ

は൳̲͜のだと̢̥ͥ͜ࣉしれま̵ͭが、まっ

た̩֑̠͜のですので、̮ၑٜ̩ださい。会員

がව会すͥ時に会員のުを႒すͥ͜ので、

ଡ଼は˔月までに႒ນをै଼し、ਰてͭྚਰച

のު႒を̢ࣉて会員௩ޑを࣐ったࠐが̮

̰います。̶͌ު႒ນをঀった会員௩ޑを

て͜ၻいのではない̥とএいます。それと̢ࣉ

っていますが、新会員をව会さ̵ͥ時࡞ٝ͜ة

には、൳ު者のخݺၑٜをංͥ事がఱ切だとい

̠事です。会員の൳ު者は会員の５ɓだと̥、

５名ոඤだと̥̜りましたが、࡛हはてྫ̩

なりました。ただ͞はりਹါなのが࡛हවって

いͥ会員のཫが֚๔ですので、࡛会員と新会

員の事はਹါなմになります。会員൳আクラ

ブをڢし͚会とい̠事で、ཫをఱ切にすͥた

めに、会員൳আのࢡき࠹いはܨをັ̫た方がよ

ͧしい̥とএいます。

　ड後になりますが、ロータリーのު༮ॽの

ު༮ॽがないܢ本ၑ念に̾いてです。֚時ܖ
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１．２０２０ȡ２０２１年ഽઁ年۟෩ڠࡍの༡ਬ

ါࣜが届いております。２０２０年ذより１年間

のထです。ల１ٝ࿒の༡ਬ締め切りは２０１̞

年˔月１̞日です。ߓఘഎな事をりたい会員

がおりましたͣ、私のਫ਼までႲ၁̩ださい。

２．˓月２˓日ͭ͞ਤ̜ͭ̓ͭに福田ガバナーと

ల１Έσーί加藤ガバナー補佐が४加されま

す。൚տ員会はよͧし̩おܐいします。

・加藤ガバナー補佐より、式ང࿚歓迎တ会

のお礼のιーσをいただきました。

・౷ߊ߄ષܢをいました。

会にષڠ২౬༹૽ロータリーༀ५記念ף・

。をොවしましたܢ

・ༀ५記念܁創立５０周年記念事ުのັܙの

おܐいがြております。

・芦別ˮ˟より˔月例会մඤを受領しました。

・౷ߊఱ会ഴմඤを受領しました。

২会༮ॽ委員会　 　۾২ٛ༮ॽ委員長

　˓月１１日ັ̫で会員のٯအにˢ˝˴をͣさ

̵ていただきました。̜ͭ̓ͭैުΑΉΐνー

σとなっています。

　˓月２ˏ日غဟ日に１５時よりౢॸガΑ、อഩܥ

のୟみࣺみが̜りますので、૽がຈါです。

１０名պຈါとなりますのでよͧし̩おܐいしま

す。また、１̝ 時ˏ ０̥ͣは̜ͭ̓ͭのੰ、ॠ

出し൝șैުが̜りまإ。が̫が̜ります

すので、会員員でおܐいします。

（第３号・第４号）合併号

Ｎｏ．２８３４

第４回　７月２４日

会員総数 ………………３１名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………１名
基準会員出席 …………２̞名
出席率 ……………… 100％

第ˍ回　˓月ˏ日

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………３名
修正出席率 ……… ７８．1３％

煙本日

　「やん衆あんどん準備例会」

煙次週予定

　「やん衆あんどん例会」

ߘ৪誕生日

　ජঊ　۾　

　ୌ　　ྶ　

がしͧにされておりましたが、࡛हު༮ॽが

本ၑ念に̾いてၻ̩ၑٜしてそれܖ、ೄされࡉ

̥ͣகして̩ださいとの事です。きါ။

̭ͭ͜なにถ̩なりました。̭のܖ本ၑ念は̭

のきါ။のडのと̭ͧの６༁だ̫です。

̭の６༁をよ̩ၑٜして活動をகしていただ

きたいとএいます。ロータリーを༓ޑすͥには

ロータリーの࿒എ、ロータリーのດࢊ、̭の２

̾だ̫でなのです。̭の２̾を説明してい

ͥのがࠨ議ĳĴĴなのです。た̥だ̥˝ːでː༁

し̥ない͜のです。̭れをၑٜしていただ̫れ

͊ၻい̥なとএっております。

　ࣽ年ഽは間の年ഽで̜まり事ުが̜りま̵

ͭので、ロータリーをၑٜしていただ̩年ഽと

したいとএっております。１年間よͧし̩おܐ

します。

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・



・ࣽ日はおଲ話になります。　　 福士会長

・い̜̾͜りがと̠̮̰います。　　 串橋幹事

・例会אտ員長をさ̵ていただきます。それ

と̻͡っとၻい事が̜りました。　 渡邊会員

・ࣽ日̥ͣと̠と ５̠０యのಏ間වりです。

　 堀会員

・本日は̜りがと̠̮̰いました。ٯအとの

ཫと౷֖২会͒の࣓ࡃを࿒ঐし഼ႁいたしま

す。よͧし̩おܐいします。　 　山内会員

・歓迎会を開催して戴き̜りがと̠̮̰いまし

た。　　 桜元会員

・会長幹事ࣽΏーズンಫってئさい。

　 西原会員

・留萌ऱりפஜライブडࣞでした。̜りがと̠

̮̰いました。　 　森（将）会員

　ஜ　ٝ　　１６ːȄ０００

　ࣽ　ٝ　　 ２５Ȅ０００

　累　計　　１８９，０００円

＝理事役員挨拶＝
　 西谷ཫڰ൲委員長

　ཫ活動տ員長はࣽٝで２ٝ࿒になります。

ஜٝは２００５ȡ２００６年ഽのع໐会長年ഽで会員が

５０名の時でした。ထॳは̞ ０ྔ ໐会長の方عと

針でޭにઁないထॳにして、༮ॽ活動にထ

ॳをఉ̩ঀ̠年でした。ࣽ年ഽは̞ ５ྔ ೀいて

おりますので、会員のཫをఱいにり、ڢし

い例会をאして४りたいと̢ࣉています。

　ࣽ年ഽ福আ会長は私の会長年ഽの幹事をして

いただき、私を̢ていただいた方なのでࣽഽ

は私が福আ会長をୈ̢֚たいとএいます。

ࣽ年ഽのཫ活動տ員会はڙ会員をੰき、५आ

会員をইめとして員５年ྚྖのέレΛΏνな

տ員会଼ࢹとなっておりますので、տ員会で͜

が出てြておりまࡉาなͺイΟͻͺな̓のփܗ

すので、会員زのٯအにڢしͭで̢ͣͥ͜の

ではない̥と̲ۜております。

　ࣽ年ഽの会員౪日にはܬ୯のおいしいऺ

をお届̫したいとএいます。おڢしみにして̩

ださい。

　ड後に、会員ٯအに֚̾おܐいが̮̰います。

ロータリーにはଡ଼̥ͣ、ロータリーのૂと࡞

ဩがロータリー࡞ဩが̜ります。私は̭の࡞̠

にව会して֚๔ఱࢡきです。会員ତがࡘったࣽ、

会員員の協ႁな̩してはクラブ͞א༮ॽは

できま̵ͭ。会長幹事ইめ、ڎտ員長̥ͣఉș

おܐいされ̭ͥとが̜ͥとএいますが、その時

はȶΧイȷͭܔでをࣽ年ഽの会員൳আのࣣ࡞ဩ

としてい̩事をおܐいし、ཫ活動տ員会のտ

員長就任挨拶とさ̵ていただきます。

　 ໌നު༮ॽ委員長

　ौ年ഽよりै଼していたンβが̜りました

が、本日དྷれてきて൮のಎが૯っฒで̮̰いま

す。

　ު༮ॽを࡛ࣽहの私が̢ͥࣉと、ව会時の

会長がୌཫ活動տ員長で、ව会時にȶロー

タリーはআだȷとͩ࡞れた̭とをএい出しま

す。੨୶の方șにșなお話をいてい̩ಎ

でު༮ॽがロータリーのါだとͩ࡞れ、ު

༮ॽをޭめれ͊ロータリーのআになれͥͭだ

とুなりにٜ৷をいたしました。そのևには

ু、အにșとロータリーの事をഥ̢ͥஜにٯ

ুがު༮ॽのआ本をၑٜし、福আ会長の

এいのಎに̜ͥঅ̾のΞΑトは͜とより、ロー

タリーの࿒എとい̠ٯ͜࡞အに事̜̮ͥとに

ഥ̢ていきたいとএっております。

　ड後にঅ̾のΞΑトのგですが、例会はྀ

̩̲ٝ֨きで席がࠨまりますので、席ढ़の๔

でঅ̾のΞΑトのგをおܐしよ̠とএいます。

１年間̸̠̓ܽし̩おܐいします。

　 西࣭ࡔष༮ॽ委員長

　ࣽ年ഽ࣭ष༮ॽտ員長をさ̵てೀきますୌࡔ

です。ࣽ年ഽの࿒ດといたしましては、ȶଲٮ

にచしてၻい事をしよ̠ȷと̠࡞事をΑローガ

ンに࣭ष༮ॽ͒のၑٜを深め࣐動すͥとしてい

ます。۾ັܙ߸に̾きまして͜、ٯအにおܐい

しな̫れ͊なͣない͜の̥͊りですので、よͧ

し̩おܐいします。ັܙのඤယが̓ͭな͜ので、

̓のအにঀͩれͥの̥ၑٜしていただ̫ͥよ̠

లˏٝȁ˓ĲĸȪକȫȁഛ İ ୀ
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しっ̥り説明して、ٯအにおܐをしな̫れ͊な

りま̵ͭ。ୌ会員が࡞ったအにおܐいされれ

͊、Χイ̸̠̓とͩ࡞れͥよ̠によͧし̩おܐ

いします。１年間ಫります。

২ٛ༮ॽ委員長۾ 　

　本年ഽ২会༮ॽտ員長をަ̵̥̾ります۾

です。Ⴄঃ̜ͥ留萌ロータリークラブ২会༮ॽ

տ員会տ員長として、Ⴄయ୶ోがಃいてြͣ

れましたႤঃとഥൡに౹̲͆よ̠ୈ֚Ιλレ

ンΐして࣐きたいとএいます。

　活動方針として、Ȩ౷֖২会̫͒࢜た༮ॽ活

動のகし、ྚြ͒の༮ॽのၑேをݥすͥȩ

と記शいたしました。༮ॽ活動をகしながͣ、

ြ私た̻がૺめてい̥な̫れ͊い̫ない動

とは̥ة、そして、ު૽として私た̻が৾り

ழͭでい̥な̫れ͊い̫ない༮ॽ活動とはةで

̜ͥの̥、会員のٯさͭと活動をވにしながͣ、

༮ॽのၑேをݥして४りたいとএいます。ま

だまだව会ˏ年࿒の৹い会員では̜りますが、

੨୶方のお話にしっ̥りীを߹̫、ુにளೄ

さとݹࡊさをདྷれ̴৾りழͭで४りたいとএい

ます。

　活動計画といたしましては、５ࣜ࿒となり

ます。ま̴は６月ˏ０日に開催されましたȨΌー

σΟンΫーΙクリーンैȩを切りに、ࣽ月

˓月２˓日開催されますȨ留萌ロータリークラブ

ͭ͞ਤ̜ͭ̓ͭ例会ȩ、そしてြ月˔月には

հȨܠの෨動ȩ͍ݞհΩレーΡ͒

の४加、さͣには、ࠑ事ުで̜ります留萌ධ

໐ঌఆにお̫ͥ২会福আঔ୭の׳となりま

す。

　また、本年ഽ、౷ߊ補੩߄事ުとして私の۴

いりで̮̰います新ଲయȪઁ年ȫ༮ॽ事ުの

ঔとなります。̭̻ͣの事ުで̮̰いますが、

留萌ঌඤ͍に留萌ۯඤにお̫ͥΑεーΜઁ年

౬͞ڎ౬ఘঐ൵者をచયとしΑεーΜクリΣΛ

ク͍ݞঐ൵者଼֗Γηナーの開催をထしてお

ります。࣒に̾きましては、ࡓ日本Χθέ

イターズΰΛΡーΙฒ֚֔ࢨঙをထしてお

ります。次ଲయをい౷֖の༯で̜ͥઁ年の

動଼֗を࿒എに留萌ロータリークラブの࠲

を̩ࢩอ信して४りたいと̢ࣉます。

　すでに、۾は৲が長いと୶のٯအ方̥ͣ

̮ঐഊを受̫ますが、明̩ͥڢし̩ܨࡓよ̩、

৹さをஜ࿂に出し、ࡢを̥して福আ年ഽᰤ

ૺして४ります。٨めまして１年間、ڎ事ު͒

の̮४加と̮協ႁを̸̠̓ܽし̩おܐいいたし

ます。

　 ႝ࿐ࢩ༭ٛ༭委員長

　ࣽ年ഽࢩ報・会報տ員長をさ̵ていただきま

す。ロータリークラブ͒ව会してˏ２年になりま

す。șなտ員会のտ員長をさ̵てさ̵ていた

だきましたが、૽ࡢഎなおܐとしてそͧそͧտ

員長ではな̩、տ員としてڢܨにロータリー活

動をڢしみたいܨです。̵めて２年に１ٝと

యͩり̭͊ͭにտ員長が൚たͥအにしていただ

きたいとএいます。ま̜は̭れ̩ͣいにし

て、次年ഽは留萌クラブ創立６０周年を迎̢ます。

記൝のۯၑをしっ̥りとして、次ଲయに֨き

ಫりたいとএいます。ܽし̩およ̠に̬ͥࠑ

。いしますܐ

　 ጸ෯ٛ員ࡄਘ委員長

　会員ࡄਘտ員長は̭れまでૂ報տ員長を܄め

てːഽ͕̓ྩめて४りました。අに例会でのˏ

間ૂ報では、ロータリーのႤঃۤ͞・ܰ

な̓の࠸い話ではクラブιンバーが̜まりীを

߹̫て̩れないအで̜ります。͚しͧ、ロータ

リーに۾すͥڢ̥ةしいタイθリーな話ఴな̓

ˏ間ૂ報でރができれ͊とএいます。ྀ例

ٝはྫၑで͜、ڢしいૂ報が̜れ͊ˏ間ૂ報

をしたいとএいます。५副տ員長にのႁに͜

ఉいにܢఞしております。会員ࡄਘに̾いては

２ȡˏ名になったٴで、開催をထしていま

す。ٯအの̮協ႁおܐいします。

　 ૩Ȫȫٛ 員௩ޑ委員長

　ࣽ年ഽ会員௩ޑտ員長に就任いたしました。

副տ員長さͭోは࠳任です̫れ̓、ޑႁなιン

バーですので、ఱいにܢఞしております。୶ș

月୷पで開催された会員௩ޑΓηナーに४加し

て४りました。めての४加でしたがఱ་༓ޑ
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になったとএいます。次年ഽは創立６０周年です

ので、ా५会員を௩͞さな̫れ͊なりま̵ͭ。

私͜;ンターに立ってংを՜りますので、

その時に;ンターのおݖさͭにで͜を̫ڥ

てみよ̠とএいます。ႁະ௷ですが１年間よͧ

し̩おܐいします。　

　 ളᰦ႕ٛא委員長

　ࣽ年ഽ例会אտ員長をަ̵̥̾ったളᰦで

す。副տ員長にٚੇ֔ߝ会員、տ員にఱൌࢩࢣ

会員のˏ૽でಫります。ٯအにșな࿂で協

ႁをおܐいすͥ事が̜ͥとএいますが、ةܽ

し̩おܐいします。

　例会ίロΈラθとしてはの話ఴ͞ૂ報、ڎ

のエ΅ΑΩートの方șのお話、ロータリーのٮ

。すͥస話な̓をထしています۾ਅ月間にڎ

స話のૂ͞ރ報のރをݥめͣれた時には、

ロータリーのૂでよͧし̩おܐいします。
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